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Anfrage gem. §§ 14 und 32 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt 
Hannover 
 

Ausbau des Fernwärmenetzes im Stadtbezirk Bothfeld-Vahrenheide 

 
Neben dem Ausbau der Nutzung von erneuerbaren Energien wird in Hannover geplant, 
auch das Fernwärmenetz erheblich zu erweitern. Hier sollen auch viele Haushalte an 
die Fernwärme neu angeschlossen werden.  
Da aufgrund von Änderungen zum Emissionsschutz Immobilieneigentümer häufiger 
gezwungen sind, die bestehenden Heizungsanlagen zu erneuern, ist es in diesem 
Zusammenhang auch wichtig, möglichst langfristig über den Ausbau des 
Fernwärmenetz zu informieren, damit diese Option bei der Entscheidung der 
Immobilienbesitzer einfließen kann.  
 
Die SPD-Bezirksratsfraktion fragt die Verwaltung:  

 
1. Welche Teile des Stadtbezirks Bothfeld-Vahrenheide sind bereits an das 

Fernwärmenetz angeschlossen? (Bitte auf einer Karte darstellen) 
 

2. Welche Bereiche im Stadtbezirk werden voraussichtlich in den nächsten 10 
Jahren angeschlossen werden und für welche Bereiche steht dies bereits 
unmittelbar bevor? (bitte ebenfalls auf einer Karte darstellen) 
 

3. Mit welchem Vorlauf werden die Grundeigentümer über einen geplanten 
Fernwärmeausbau informiert? 
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